

# モニターの

今月の登場は、宮村寛子さんです。

島地部の現状を理解するため実施した 市政モニターの  
視察研修では、島民の悩みや課題が伝わってきました。  
宮村さんは、笠岡諸島の深刻な高齢化に注目しました。

## 高齢者が安心して暮らせるシステムの構築を

## 魅力あふれる笠岡諸島

ました。

また、それぞれの島で活躍されている代表の人からは、島の現状と笠岡諸島の活性化についての話をお聞かせいたしました。急速に進行した過疎化と少子高齢化に悩まさながらも、笠岡諸島のどの島も活性化を図るため、地域を挙げての「島おこし」に取り組んでいました。



## 島の課題と島民の苦悩

島の人々は、就労の場が確保されていないために若者が島の外に出て、火が消えたとうに寂しいと胸の内をもらし後を継ぐ者がいないことを訴えます。島で生きる高齢者の中には、生活の中で不安があるても、どこに相談してよいか、誰に話せばよいのか迷っている人がいます。だからといって、その人のために市役所の担当者が島まで行くのは大変だということもわかります。

安の相談を受けられるサービスや、福祉用具のレンタルなどを実施してはどうでしょうか。緊縮財政といわれている昨今ですが、島々の福祉行政にはもつと力を入れてほしいと思います。どんなに不便でも、この島で、この町で、そして我が家で暮らすのが一番と、高齢者の誰もが望んでいます。

**不安の解消に向けて**

島々の 海の色々と  
何をかせむと 我が胸ゆする

このページのご意見・ご感想をお待ちしています。  
また、「市政についての質問・提言」などがあれば併せて  
どうぞ。お便り…〒七一四一八六〇一 筏岡市中央町一一  
企画政策課モニター係